

次世代に誇れる「ふるさと栗山」の実現



栗山町長 橋原紀昭

明けましておめでとうございます。平成29年の輝かしい新春をお迎えのことと心からお慶び申し上げます。町民の皆さまには、日頃から町政の推進に對しまして、深いご理解と特段のご協力を賜り、心から厚くお礼申し上げます。

昨年は、全国的に台風や大雨による土砂被害、4月に発生した熊本地震など、数多く自然災害が発生しました。北海道も、過去にあまり例がない8月に上陸しました台風7号をはじめ3台風の北海道上陸と、台風10号による被害は、空知管内はもとより、北海道広域にわたり、特に十勝管内に甚大な被害をもたらしました。幸いにも本町では大きな災害は発生しませんでした

が、道内で被害に遭われた方々に対し、心よりお見舞いを申し上げます。

このような中で、本町の基幹産業である農業では、6月の低温・日照不足が心配されていましたが、水稲では作況指数が102で6年連続の豊作となり、畑作物も平年並みの作柄になるなど、大変喜ばしい結果でありました。

また、本町と長年交流を深めている栗山英樹さん率いる北海道日本ハムファイターズが、10年ぶりの日本シリーズを見事に制し日本一に輝いたことは、町民に多くの夢と希望と感動を与えてくださいました。

さて、わが国は地方の急速な人口減少、少子高齢社会が進展し、本町も一層厳しさが増してきており、この問題

町民の皆さま、明けましておめでとうございます。

平成29年の幕開けにあたり、謹んで新春のごあいさつを申し上げます。

昨年は、4月に熊本地震、8月には北海道に3つの台風が相次いで上陸、さらに台風10号の影響による集中豪雨での河川の氾濫などにより住宅や農地への浸水被害および道路・鉄道の決壊、全国各地で異常気象による影響が出ました。

この災害により亡くなられた方に、心からご冥福をお祈りいたしますとともに、被災された多くの皆さまにお見舞いを申し上げます。この災害を教訓として、常日頃から防災対策と自らの防災意識を高めることが大切であるこ

とをあらためて感じております。

一方、本町の基幹産業である農業は、日照不足や例年にない早い時期での降雪で収量などに影響が出るのではと心配しておりましたが、水稲は作況指数102と豊作、畑作物も平年並みと大きな被害もない結果となり安心しております。やはり本町は農業が元気でなければ町も明るくならないのではないかと思います。

また、商工業では依然として景気の低迷が続いております。駅前商店街では空き店舗が目立ち、本町の経済は厳しい状況下にあります。私たち議会としまして、本町商工業の発展のため、継続可能な政策展開と厳しい雇用情勢に歯止めをかけられるよう支援や雇用

を避けて通ることはできません。

本年は、小規模保育事業などへの子育て支援対策や、長年の懸案でありました国道234号線跨線橋の切り下げにあわせ造成してあります新工業団地が、本年中に完成することから、企業誘致や雇用機会の確保に積極的に取り組んでまいります。

また、ふるさと応援寄附金は、全国の皆さまからの温かいご支援により、昨年の寄附額が1億8千万円を超え、まちづくりの貴重な財源として活用しております。引き続き、多くのご支援をいただけるよう、特産品など本町の魅力を発信してまいります。

今後ますます進展する人口減少を食い止めることは容易ではありません。目の前の一つひとつの課題を確実に解決するとともに、本町が持つ強みや特性により磨きをかけ、「住みたい」「住み続けたい」と思えるようなまちづくりに全力で取り組んでまいります。

本年も町民皆さまとともに、次世代に誇れる「ふるさと栗山」の実現に向け邁進してまいりますので、一層の力を添えをお願い申し上げます。

結びに、新しい一年が町民皆さまにとって、希望に満ちた明るく健やかな年でありますよう心からご祈念申し上げます。新年のごあいさつといたします。

の確保を検討してまいります。

さて、議会基本条例を制定してから昨年5月に10周年を迎え、橋場前町議会議長に当時の制定に至る経過など講演をいただき、議員一同原点に返り、より一層気持ちを引き締めたところがあります。

地方自治体は二元代表制を採用しており、相互にけん制・抑制と均衡によつて緊張関係を保ちながら、より良い政策を生み出すことを目的としております。そのため、議員の資質を高め、議会力を高めることが重要になります。

昨年12月に、夕張市議会と包括連携協定を締結し、共通する課題について情報交換や研修などを行い、相互の地域の発展と住民に信頼される議会を目指し、さらなる議会改革と機能の強化、人材の育成を図ってまいります。

徹底した情報公開を行いながら、公平性と透明性の確保、町民に信頼される議会づくりを継続して進めてまいります。

この一年が、町民の皆さまにとって素晴らしい年でありますよう心からお祈りを申し上げます。新年のごあいさつといたします。

謹賀新年

本年も よろしくお祈りいたします

町長 橋原紀昭

副町長 花田正博

議会 議員 大西勝博

副議長 友成克彦

議員 橋崎忠彦

議員 佐藤則男

議員 重山雅世

議員 置田武司

議員 大井賢治

議員 千葉清己

議員 土井道子

議員 三田源幸

議員 藤本光行

農業委員会 会長 田村繁則

副会長 吉田寿栄

監査委員 谷田進太郎

大井賢治

教育委員会

教育長 南條宏

副教育長 湯地定暁

選挙管理委員会 委員長 村上哲

副委員長 砂田正樹

公平委員会 委員 志摩隆

坂口由紀子

中川昇

国民健康保険運営協議会

会長 北輝男

副会長 橋一也

都市計画審議会 会長 樫澤勝則

副会長 橋崎忠彦

社会教育委員 委員長 藤井吉美

副委員長 小川真寿美

副委員長 永池英彦

スポーツ推進委員 委員長 岡山典弘

副委員長 永池英彦



町民に信頼され続ける議会づくりを



栗山町議会議長 鶴川和彦